
 

Christus spricht: Wenn ich erhöht werde 

von der Erde, so will ich alle zu mir ziehen.  
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☛

☛

Wenn ihr in ein Haus 
kommt, sprecht  

zuerst:  
Friede sei diesem 

Hause!  

☏ 

 

Was  
Vergebung 
(nicht) ist



  

W 

Unsere 

Schöpfungsleitlinien  

Regionalität & Fairness 

Der neue  

Konfi-Kurs startet 

Wann?  

Wo?  

Wir freuen uns auf Euch! 

Pfarrer Martin Dubberke  

& Vikarin Regina Ober 

& die Konfi-Teamer 

  


